

La noche de este 7 de enero miles de personas en Chile y Argentina miraron el cielo creyendo haber visto un platillo volador.

Las redes sociales se inundaron con videos y fotografías del avistamiento, sin embargo, pocos minutos bastaron para que la verdad saliera a flote.

Anuncio Patrocinado

Lo cierto es que, para desilusión de muchos, no se trató de un ovni, sino de los satélites Starlink de la empresa aeroespacial Space X, que funcionan para dotar de internet a nuestro país.

<https://twitter.com/AINMcl/status/1479269203890814982?t=7ha1ep94Uwsev9cD4L6ESg&s=19>

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

Conversemos por WhatsApp

<https://twitter.com/fernamen77/status/1479265480833568772?s=19>

[Familia de Maitencillo encontró a perrito de Amparo Noguera luego que se escapara en año nuevo](#)

y tú, ¿qué opinas?